

Dance for

HUMAN RIGHTS



Anti-Menschenrechts-Initiative

NEIN am 16.11.

**LOS TROS FLAMINGOS
STEP INTO THE SPOTLIGHT
ELIAS 308**

**Hirscheneck Basel
ab 22.00**



EIN ANGRIFF AUF DIE MENSCHENRECHTE

Wir, die Amnesty-International Jugendgruppe Basel, laden euch am 16.11. zum dance for human rights ein.

Die Volksinitiative „Schweizer Recht statt fremde Richter (Selbstbestimmungsinitiative)“ diffamiert das von uns mitgestaltete Völkerrecht als „fremdes Recht“. Sie zielt auf die Kündigung der Europäischen Menschenrechtskonvention ab. Amnesty International spricht deshalb von einer „Anti-Menschenrechts-Initiative“ und empfiehlt ein NEIN am 25. November.

Um ein GRATIS GETRÄNK zu erhalten, bring ein Foto von dir und deinem Stimmkuvert mit!

